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快艇賽前已證實有基斯保羅在操練中弄傷左手食指
要缺陣，故沒有這位主將，實力大打折扣，首節

已落後28:37。黃蜂的林書豪今仗只是先任後備，在第1
節打到一半才亮相，但他在首節已獲得4分進賬。快艇
第2節一度將總比數追近至55:57，但可惜在第3節又被
拋開，而林書豪在末節即便在鼻子被打出血的情況下也
不下場休息，最終黃蜂在第4節後，以106:94取得勝
利。

驚見米高佐敦大受歡迎
談到自己的表現，林書豪賽後保持謙虛，「我覺得我

今仗是有很多不錯的機會，投籃還沒有達到自己想要的
水準，希望未來可以投籃變得更好。」林書豪「仙道
頭」一直是熱門話題，他也談到了自己頭髮時常變樣的
原因，「我的髮型準備只是三分鐘到五分鐘，我弟弟、
訓練師、按摩師、表弟都是一樣的髮型。我們的頭髮都

在長，有時候我很懶就沒有放髮膠。」
林書豪在深圳人氣很高，但是他還是被球隊老闆

米高佐敦的受歡迎程度驚訝到了，「我每年來都很
驚訝球迷對我那麼好，不管是飯店、球場，或者
我出去逛逛的時候，他們會帶我的海報和球衣這
些東西，很感謝他們。我以為我比較紅，但米高
佐敦出來的時候，他就是一個神。」對於第一次
舉辦中國賽的深圳，林書豪更盛讚道：「球館非
常好，就像在美國一樣。」
至於快艇教頭李華士賽後談到基斯保羅手指的

傷勢，他表示：「我們希望他可以打上海的比
賽，我們要謹慎思量。」快艇休賽期簽了很多新
援，李華士也坦承陣容還需要磨合，「我對我們
的表現並不滿意，夏洛特(黃蜂)比我們打得好很
多，希望下次可以打得更好，這需要一個過
程。」 ■香港文匯報記者梁啟剛

備受矚目的NBA中國賽昨日在深圳

火熱開打，由夏洛特黃蜂出戰洛杉磯

快艇，華裔後衛林書豪從板凳出發，

以「仙道頭」亮相的他今仗表現亮

眼，上場27分鐘攻下全隊最高的16

分，另有4次助攻、3個籃板的演出，

帶領黃蜂終場以106:94擊沉快艇，第

二戰將在後日於上海開打。

借着NBA中國賽的機會，蕭華再度來到中國，在第一次
舉辦該項賽事的深圳，這位上任一年多時間的NBA總裁感
受到了球迷的熱情。針對中國在近期掀起的一股「體育產
業熱」，蕭華昨日分別從體育和商業兩個角度分析了這
一現象，認為當下的體育熱潮對於中國大有裨益。
「我知道中國政府目前投入了大量的人力和物力

來發展包括足球在內的整個體育行業，從體育運動
本身來說，無論是對體育迷還是對非體育迷，這都
是一件非常好的事情，中國政府這麼做非常重要。
如果從商業角度來看，比如中超版權被賣出了高
價，這就是證明了中國頂級聯賽本身的價值，這是一件
非常鼓舞人心的事情，我認為這是對中國體育市場的一
種認可，」蕭華說。
至於中超未來5年80億元的版權費用是否偏高，蕭華說：「這個問題我不

好回答，但這個價格是市場認可的，是很多人一同決定的，當然如果和一些
發達國家的賽事版權比起來，這一價格還是比較便宜的。」 ■新華社

NBA總裁蕭華：
體育熱潮對中國大有裨益

新疆男籃簽前湖人後衛
香港文匯報訊（記者馬晶晶新疆報道）新疆

廣匯男籃近日宣佈球隊已簽下曾効力NBA湖人
隊、土耳其費倫巴治的古德洛克，這位身高
1.91米的27歲得分後衛將在新賽季與布拉切聯
手，代表新疆征戰CBA。近日，「天山農商銀

行冠名新疆廣匯男籃簽約儀式」在烏魯木齊舉
行。隨着CBA新賽季的到來，新疆廣匯男籃將連
續第二年以「天山農商銀行隊」作為隊名，出征

本賽季。儀式上，包括簽約的外援古德洛克，天山農商銀行隊教練組
和球員也出場亮相。

NBA中國與東莞籃校續合作
香港文匯報訊（記者何花東莞報道）北京-NBA中國與東莞籃球學校

近日宣佈，雙方將繼續合作，共同致力於中國青少年籃球精英、籃球教
練員及相關籃球專職人才的培養。中國籃球協會．東莞籃球學校-NBA
訓練中心是NBA在中國重要的培養青少年籃球精英及培訓籃球教練的機
構，而NBA中國與東莞籃球學校的合作將延續到2021年。

中國籃壇

中國足協官網消息，就2018年世界盃亞洲區
外圍賽，中國男足國家隊(國足)以0:1負於卡塔
爾，昨日舉行賽後總結，主帥佩蘭表示，我們
並未失去信心，力爭在接下來四場比賽中取得
勝利，希望將國足帶進強隊陣營的目標從未改
變。
對陣卡塔爾一役，佩蘭認為，儘管賽前全隊

上下做了充分的準備，但最終的比賽結果令大
家失望。他表示，教練組對全體球員的表現是
滿意的，球員們在場上表現出了較好的鬥志和
積極的態度。上半場失球後，下半場隊伍在戰
術上進行了迅速調整，下半場的數據變化也顯
示了調整的成效，但最終未能取得滿意的結
果，令人遺憾。
佩蘭表示，自擔任國足主教練以來，希望將

國足帶進強隊陣營的目標從未改變，一支隊伍
的成長，需要經歷成功與失敗的各種考驗。
「中卡」比賽結束後，全隊上下也並未陷入失

望和消極
的 情 緒
中，目前
賽程剛剛
過半，儘
管面臨着
不利的小
組形勢，
但面對困
難，隊伍
仍保持着
團結的氛圍和向上的鬥志，我們並未失去信
心，並力爭在接下來四場比賽中取得勝利。

中國足協全力支持
中國足協也表達了對佩蘭教練團隊的全力支

持和對國足後半征程的堅定信心。自佩蘭主教
練上任以來，國足在不被看好的情況下，取得

亞洲盃的不錯戰績，展示了新面貌和新
氣象，積攢了人氣，建立了信心。而在
征戰世外賽的征程中，特別是在形勢嚴
峻的逆境下，隊伍更需要克服困難，樹
立勇氣和必勝的信念。協會也向關注中
國足球的球迷朋友和各界人士發出倡
議，希望大家繼續對我們的隊伍給予關
注和支持。 ■新華社

據意大利媒體昨日消息，曾執教過意大利
國家隊的柏蘭迪利在採訪中確認，他下一步
將前往中國執教。這位前意大利國家隊主帥
表示：「我認為我下一站將前往中國工作，
我覺得我已經決定了，我的兒子也同意了，
我認為我會去中國。」意大利著名記者迪馬
濟奧此前透露，中超上海申花正在與柏蘭迪
利執教進行談判，但隨後申花官方對此進行
了闢謠。
柏蘭迪利出生於1957年8月19日，在執教

意大利國家隊時，他曾率領意大利進入了
2012年歐國盃決賽，但是輸給了西班牙；
2014年世界盃小組賽，意大利和英格蘭、烏
拉圭、哥斯達黎加同一小組，但是未能出線，
柏蘭迪利也辭去了主帥一職，隨後他前往土超
加拉塔沙雷執教，但半季後遭到解僱。
在柏蘭迪利之前，他的兩位意大利同胞納

比和簡拿華路先後執教過廣州恒大，他有望
成為又一位執教中超球隊的意大利主帥。

■香港文匯報記者梁啟剛

香港文匯報訊（記者
蘇榕蓉福州報道）歷經
3個月在55個參賽城市
和福建省內各地的網絡
傳遞後，昨日，第一屆
全國青年運動會（簡稱
「青運會」）實體火炬
在主辦城市福州舉行實
體火炬傳遞，百名火炬
手棒棒相接，穿城而
過，展現青春運動之美。
記者在現場看到，當日的實體火
炬傳遞起點設在福州一中旗山校
區。上午8時10分許，火種燈在3
名護衛隊員的護送下，交給國家體
育總局副局長、青運會組委會副主
任蔡振華。蔡振華用火種燈引燃聖
火盆，當青運聖火在聖火盆裡熊熊
燃燒，全場掌聲雷動。隨後，中共
福建省委常委、福州市委書記楊岳

從聖火盆中點燃火炬，交給第一棒
火炬手，來自73122部隊61分隊的
21歲優秀戰士鬍子涵。
據介紹，本次青運會實體火炬傳

遞水陸並進，步車船騎並舉，堪稱
內地大型運動會歷史上內容和形式
最繽紛多彩的火炬傳遞，充分體現
了青運會和福建、福州的青春形象
和組織水平，成為青運會的一大亮
點。

首屆青運會火炬傳遞
蔡振華引燃聖火盆

三棋巨頭簽售新書

香港文匯報訊（記者 李
欣、趙大明 天津報道）昨
日，中國當代三大棋類領軍人
物胡榮華、聶衛平、謝軍齊聚
天津，為《中華棋壇三巨頭》
叢書簽名售書。《中華棋壇三
巨頭》叢書由棋類活動家、前
國際象棋職業棋手、棋協大師
海德新策劃、主編，漓江出版
社出版。叢書共分三本，為

《棋王胡榮華》、《棋聖聶衛
平》、《棋后謝軍》。每本書
前半部分為主人公的人生奮鬥
經歷和近況，後半部分為棋譜
精評。

「璇美人」生子當媽
香港文匯報訊 昨天，前中

國體操冠軍劉璇「璇美人」生
子當媽並於社交平台晒出兒子
的照片，據悉劉璇是在上周四
生下兒子，並為其取小名「雄
赳赳」。劉璇在社交平台寫
道：「當媽媽是一個痛與幸福
交織的過程，經歷十個月的等
待，小兒『雄赳赳』8號來到我
和王弢身邊，現在一切安好，
與大家分享此時的幸福。」

意意媒媒：：柏蘭迪利柏蘭迪利赴華教波赴華教波

望帶望帶國足國足成強隊成強隊
佩蘭佩蘭未失信心未失信心

■■古德洛克曾効力古德洛克曾効力
湖人湖人。。 網上圖片網上圖片

■■前意大利國家隊教前意大利國家隊教
頭柏蘭迪利頭柏蘭迪利。。 美聯社美聯社

■■國足國足((右右))不久前不不久前不
敵卡塔爾敵卡塔爾。。 新華社新華社

■■國足主教練佩國足主教練佩
蘭蘭((中中))。。 新華社新華社

■■青運會實體火炬開始青運會實體火炬開始
傳遞傳遞。。 蘇榕蓉蘇榕蓉攝攝

■■NBANBA總裁蕭總裁蕭
華華。。 美聯社美聯社

■■林書豪今仗表林書豪今仗表
現搶眼現搶眼。。 美聯社美聯社

■■林書豪林書豪((左左))力抗力抗
對手對手。。 美聯社美聯社

■■當代三大棋類領軍人物胡榮當代三大棋類領軍人物胡榮
華華、、聶衛平聶衛平、、謝軍等齊聚謝軍等齊聚。。


